
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

今回、【WARAUDO ORDER】を結成するにあたり、所属フットサルチームの 10
周年を記念するパーティーに華を添えたく、前々から WORLD ORDER の真似事

をやってみたいという願望からメンバー2 人に声をかけました。 
パーティー開催 2 週間前にもかかわらず、3 人のスケジュールを合わせ、合意後

すぐに打ち合わせ、4 日後には撮影に入っていました。 
 
元々のコンセプトとして、最初から笑いを取りにいくのではなく、①真面目に一

生懸命やる中での笑いなら OK②神戸の名所と PV とを重ねあわす③3 人がある程

度納得した作品にする、といった心意気を持って神戸市内各所を回ってきました。 
また、私たちの一番こだわりは、撮影箇所は本家PVとリンクさせることでした。 
You Tube 等で上がっている投稿モノは ”ダンスが上手い” ”学芸会系” ”スト

リート系” が目につきます。我々が行った撮影は、実際のＰＶと比較（写真参照）

してみると分かると思いますが、背景にまでこだわったつもりです。 
そう、ダンスを二の次にしてまで。（爆） 

 
 
 

本家ＰＶ WARAUDO ＰＶ コメント 

 
 
 
 
 
 
 

 

似た時計なら

DAIMARU にある！

ということで撮影 

場所に決定。 

 
 
 
 
 
 

 
東が東京タワー 

なら神戸は 

ポートタワー 

でしょ。 

 
 

本家との比較 



 
 

本家ＰＶ WARAUDO ＰＶ コメント 

 
 
 
 
 
 

 
子供達の出演も 

本家と同じに。 

あまりの偶然さに 

かなり嬉しかった。 

 
 
 
 
 
 

 
地球儀＝関西なら

「USJ」だが、神戸

ならやはり花時計

しかないでしょ。 

 
苦労した点は、観光スポットや混雑が予想される場所での撮影がほとんどなので、

人気の少ない早朝時間帯に素早く行動しないといけないことでした。 
神戸空港では迷惑を出来るだけ掛けないために発着時間が一番少ない時間帯を

事前に調査したうえで、そこから１日のスケジューリングをしました。中華街で

は開店前のシェフ達が遠巻きに見ながら失笑していたり、マルイ前、マクド前、

横断歩道での撮影は歩行者のタイミング（信号の切替）を見計らって進めました。 
その反面、観光にきていたある団体からは、こちらのダンスがバッチリ決まった

時に盛大な拍手をもらったり、本家のＰＶ同様、想定外の子供出演など、予想外

の嬉しさもありました。 
 
振り返ってみると、あっという間の１日でしたが、とて

も充実感がありました。出演いただいた両Ｈ氏は当然とし

て、急なお願いにもかかわらず、助監督兼 AD 兼タイムキ

ーパーしていただいた N 氏にも大感謝です。 
私の勝手な願望にお付き合いさせてしまい、申し訳ない

とともにこんな私ですが、また機会がありましたら一緒に

楽しいイベントを企画・運営できれば、思っています。 
 

最後になりますが、過去の年賀状を見ても分かりますように「たかが年賀状に何でそこまで

力注ぐの？」って、思われていると思います。というより、正直私が一番思っている感情です。 
ただ、少なからずみなさんからの期待に添いたいことと【くだらない中にも何か光るモノが

ある】そんなモノを私は生涯追い求めていきたいと思っています。 
 
年明け早々、お時間を頂戴してしまいすみませんでした。 
そして、最後までお読みいただき、ありがとうございました。 

2012.12.31 21:28 自宅にて 神田哲也   
 

※余談ですが、平見氏はサッカー元日本代表監督だったトルシエの通訳をしたことがある帰国子女です。 


